Le Médaillé Nivernais

Comité Départemental des Médaillés

de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement

Associatif

Février 2024

Notre Assemblée Générale 2023



L'assemblée générale du Comité départemental des médaillés de la Jeunesse. des Sports et l'engagement associatif Nièvre s'est déroulée le 28 janvier dernier dans les locaux de l'Udaf. Exceptionnellement précédée par une Assemblée Générale valider le transfert du siège de la

DDCSPP, rue des Ravelins, à la DSDEN, place Saint-Exupéry, au Banlay.

Le président Robert LÉCOLE débute nos travaux par un instant de recueillement pour ceux qui récemment nous ont quittés. C'est sa 43ième assemblée Générale et sa dernière, nous précise-t-il.



Le secrétaire Charles Alain GILLET, commence son rapport moral par un rapide brossage du tableau des effectifs. « Sur 2023, nous demeurons à 144 adhésions, comme l'an passé. Nous enregistrons six décès sur l'année 2023, autant qu'en 2022. ». Des personnes n'ont pas renouvelé, majoritairement pour des raisons de santé, d'autres pour avoir quitté le département. Fort heureusement, beaucoup nous ont rejoint grâce à l'attribution de notre médaille ministérielle ou d'une mutation professionnelle. Nous les accueillons avec un réel plaisir et cela permet un maintien des chiffres à l'équilibre fin 2023.

Plusieurs réunions de l'instance dirigeante ponctuent l'année 2023 : 12 janvier. 30 mars, 10 mai. 21 septembre, 9 novembre et 7 décembre. Le secrétariat, comme les années précédentes poursuit son adressage postal à chacun : cartes de membre cartes d'anniversaire, annuaire des adhérents, reçus fiscaux, cartes de vœux, calendrier et Invitations.



Les deux kakemonos et les deux nouvelles banderoles ont trouvé toute leur place, notamment lors des premières assises départementales des associations» et à l'occasion de la cérémonie de remise de médailles MJSEA du 5 décembre dernier Le site national www.ffmjs.fr est alimenté par la revue nationale et celles, départementales. 43 départements publient déjà et nos Médaillés Nivernais sont au nombre de quinze depuis seulement mai 2022.

Notre trésorière Annie GRIZARD nous présente un bilan positif de notre trésorerie que Monsieur Jean-Louis LOUISET valide. Monsieur Roger ROUSSAT, président du CDOS évoque l'année des jeux olympiques cent ans après les derniers en France.



Un apéritif clôture l'AG 2023 puis Le Karousel, boulevard Victor Hugo, nous accueille pour un délicieux déjeuner dans une ambiance conviviale et d'échanges.



